



Sylvie Rousseau

Après avoir fait ses études en jeu au conservatoire d'art dramatique de Québec, Sylvie Rousseau s'établit aux Iles de la Madeleine et y demeure depuis plus de 40 ans. Bien qu'elle y fasse son encrage... sa terre d'accueil... son pays d'inspiration, de multiples voyages alimentent sa créativité.

Au fil des ans, elle multiplie ses expériences professionnelles à l'intérieur d'une trentaine de productions théâtrales en tant que comédienne, auteure et metteuse en scène. Ayant baigné dans l'univers de la création collective avant même sa formation à l'école de théâtre, son intérêt pour l'écriture continue de grandir. En 1997 elle suit un stage percutant en écriture dramatique avec Yves Masson, qui lui permettra d'approfondir son travail d'auteur. Elle suit des stages en cinéma et deviendra scénariste et réalisatrice de plusieurs films de fiction et documentaires, dans lesquels elle sera aussi actrice et narratrice.

Que ce soit pour le théâtre ou pour la vidéo, son travail d'écriture traite principalement de sujets à caractère social. Plusieurs organismes du milieu font appel à ses services pour des commandes spécifiques. Cherchant à faire miroiter les multiples facettes du comportement humain afin que les spectateurs s'y reconnaissent, elle combine avec doigté l'humour et la réflexion. Tout au long de son parcours artistique, elle partage sa passion avec des groupes d'enfants, d'adolescents et d'adultes à travers l'animation, le coaching individuel et l'enseignement de l'art dramatique.